

Presidenta de Honduras ejerce sufragio en elecciones primarias



Foto: PL

La Habana, 9 de mar (RHC) La presidenta de Honduras, Xiomara Castro, ejerció hoy su sufragio en las elecciones primarias e internas, que definirán los candidatos a las generales del 30 de noviembre para elegir al sucesor(a) de la mandataria.

En compañía de su esposo, el exgobernante Manuel Zelaya (2006-2009), Castro emitió su voto en un colegio electoral del municipio de Catacamas, en el oriental departamento (región) de Olancho.

La primera mujer presidenta en esta nación centroamericana felicitó al pueblo hondureño por vivir lo que calificó de verdadera fiesta democrática con la celebración de estos comicios.

Es la oportunidad que tiene la ciudadanía de escoger dentro de sus partidos (en este caso las tres fuerzas políticas mayoritarias) a los pretendientes a la jefatura del Estado, diputados y alcaldes, declaró a periodistas.

Respecto a la gestión de su administración, subrayó que en los tres años transcurridos -concluirá su mandato en enero de 2026- hemos hecho mucho por nuestro país, más que en 12 años de narcodictadura, contrastó.

“Los impuestos del pueblo están retribuyendo en obras en beneficio para las mayorías”, enfatizó Castro, quien admitió que en tan poco tiempo no es posible resolver la enorme deuda social heredada de anteriores gobiernos de derecha.

Por eso definió a su gobierno como de transición de la dictadura a la democracia, y confió en una nueva victoria del oficialista Partido Libertad y Refundación (Libre).

Garantizó la alternancia en el poder mediante el estricto respeto de Libre por la democracia, lo cual, enfatizó, marca una diferencia en Honduras. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/378373-presidenta-de-honduras-ejerce-sufragio-en-elecciones-primarias>



Radio Habana Cuba